



# El artículo de la semana

Tus pecados quedan perdonados

**S**egún los evangelios, Jesús acaba de ser bautizado por Juan. Va a comenzar su vida pública. Y lo primero que hace es ir al desierto "empujado por el Espíritu". Jesús no es un romántico en busca de sensaciones. El Espíritu le empuja al desierto porque, precisamente en ese lugar inhóspito, habitado por demonios (Levítico 16, 10), sátiro (Levítico 17, 7) y otras bestias feroces (Isaías 13, 21), es donde Yahvé modeló a su pueblo elegido, preparándolo, bajo el mando de Moisés, durante cuarenta años, para su entrada en la Tierra Prometida. Los evangelios nos muestran a Jesús siguiendo el mismo camino que siguió su pueblo. Primero hay que pasar la travesía del desierto. No ya cuarenta años, sino "cuarenta días". El Espíritu le empuja al terreno del enemigo. En el desierto el demonio, Satán, está en su terreno. Marcos (1, 12-13) resume este episodio de la vida de Jesús: *"Enseguida el Espíritu le empujó hacia el desierto. Permaneció en él cuarenta días tentado por Satanás, y moraba entre las fieras, pero los ángeles le servían"*. Yahvé tampoco dejó desasistido a su pueblo durante los cuarenta años que permaneció en él. Le suministró alimento (las codornices y el maná, -Éxodo, 16-) y bebida (el agua de la Roca, -Éxodo, 17-). A Jesús, "los ángeles le servían". El pueblo elegido también fue tentado por Satán, y más de una vez sucumbió a la tentación. Recordemos el episodio del "becerro de oro" (Éxodo, 32), cuando el pueblo, mientras Moisés estaba en la montaña del Sinaí, se fabricó un becerro, fundiendo los anillos de oro y joyas que tenían, y le ofrecieron sacrificios. Necesitaban "ver y tocar" a Yahvé, aunque fuese a través de un ídolo, como lo habían vivido en la tierra de Egipto.

Jesús también fue tentado por Satán, pero no sucumbió, no cayó en la tentación. En el comienzo de su vida pública, Jesús se encontraba en una encrucijada. Dos caminos se abrían ante Él: el camino triunfal, el del Mesías-Rey de Israel, rico, poderoso, victorioso del yugo romano, libertador de su pueblo, y el camino de la pobreza, del Siervo de Yahvé, en resumen, el camino de la Cruz. Satán intentó engatusarle para que utilizara su poder de Hijo de Dios para su propio provecho (como tantas veces lo hacen los poderosos de este mundo), pero Jesús "descubrió" que ese no era el camino que el Padre le indicaba. De este "enfrentamiento" salió Jesús decidido y con las ideas bien claras de cuál era su Misión. Y siguió el camino del Padre hasta la "muerte y muerte de Cruz", curando a los enfermos, perdonando los pecados y predicando la Buena Noticia del Reino de Dios. Satán también trata de cegarnos a nosotros para que no veamos la figura real de Jesús, nublando nuestra vista y tratando de engañarnos sobre su Vida y su Misión, presentándonos un Jesús "edulcorado", "romántico", "sin Cruz", muy parecido al Jesús triunfante que él pretendió que fuera, pero que nunca fue en su vida terrestre. Jesús no se dejó engañar. Tampoco debemos dejarnos engañar nosotros. Sigamos el camino de Jesús. "Per Crucem ad Lucem": por la Cruz a la Luz.

La voz de la parroquia

# San Miguel Arcángel

26/2/2012 nº898

Año XVI

¡¡¡Esta semana la Iglesia celebra!!!



## La I Semana de Cuaresma

Toda la semana

La Cuaresma es el tiempo que precede y dispone a la celebración de la Pascua. Tiempo de escucha de la Palabra de Dios y de conversión, de preparación y de memoria del Bautismo, de reconciliación con Dios y con los hermanos, de recurso más frecuente a las "armas de la penitencia cristiana": la oración, el ayuno y la limosna.

En el ámbito de la piedad popular no se percibe fácilmente el sentido misterioso de la Cuaresma y no se han asimilado algunos de los grandes valores y temas, como la relación entre el "sacramento de los cuarenta días" y los sacramentos de la iniciación cristiana, o el misterio del "éxodo", presente a lo largo de todo el itinerario cuaresmal. Según una constante de la piedad popular, que tiende a centrarse en los misterios de la humanidad de Cristo, en la Cuaresma los fieles concentran su atención en la Pasión y Muerte del Señor.

Diretorio sobre la Piedad popular y la Liturgia

**Cuaresma aviso** Todos los viernes de Cuaresma son días de abstinencia y a las 18:30 h. habrá Vía-Crucis.

**aviso** **Caritas necesita**

Cunas y cochecitos de bebé, para personas que han tenido o





# Palabra de Dios

**Verbum Dei**



## Primera lectura

Lectura del libro del Génesis.  
Gn 9,8-15.

Dios dijo a Noé y a sus hijos: -Yo hago un pacto con vosotros y con vuestros descendientes, con todos los animales que os acompañaron, aves, ganado y fieras, con todos los que salieron del arca y ahora viven en la tierra. Hago un pacto con vosotros: EL diluvio no volverá a destruir la vida ni habrá otro diluvio que devaste la tierra.

Y Dios añadió: -Esta es la señal del pacto que hago con vosotros y con todo lo que vive con vosotros, para todas las edades: Pondré mi arco en el cielo, como señal de mi pacto con la tierra. Cuando traiga nubes sobre la tierra, aparecerá en las nubes el arco y recordaré mi pacto con vosotros y con todos los animales, y el diluvio no volverá a destruir los vivientes.

## Palabra de Dios

## Salmo responsorial.

*Sal 24,4bc-5ab.6-7bc.8-9.*

Tus sendas, Señor, son misericordia y lealtad, para los que guardan tu alianza.

## Segunda lectura

Lectura de la primera carta del apóstol San Pedro. 1 Pe 3, 18-22.

Queridos hermanos: Cristo murió por los pecados una vez para siempre: el inocente por los culpables, para conducirnos a Dios. Como era hombre, lo mataron pero como poseía el Espíritu, fue devuelto a la vida. Con este Espíritu fue a proclamar su mensaje a los espíritus encarcelados que en un tiempo habían sido rebeldes, cuando la paciencia de Dios aguardaba en tiempos de Noé, mientras se construía el arca, en la que unos pocos -ocho personas- se salvaron cruzando las aguas.

Aquello fue un símbolo del bautismo que actualmente os salva: que no consiste en limpiar una suciedad corporal, sino en impetrar de Dios una conciencia pura, por la resurrección de Cristo Jesús, Señor nuestro, que está a la derecha de Dios.

## Palabra de Dios

## Evangelio

Lectura del santo Evangelio según San Marcos. *Mc 1,12-15.*

En aquel tiempo, el Espíritu empujó a Jesús al desierto.

Se quedó en el desierto cuarenta días, dejándose tentar por Satanás; vivía entre alimañas, y los ángeles le servían.

Cuando arrestaron a Juan, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el Evangelio de Dios; decía:

-Se ha cumplido el plazo, está cerca el Reino de Dios. Convertíos y creed la Buena Noticia.

## Palabra del Señor

año XVI número 898 26/2/2012 1er Domingo de Cuaresma



## Lecturas de la semana

**Funerales**  
**Miércoles** 29 19:00, Almudena Barrio González  
**Viernes** 2 20:00 Román Tirado Ríaza

**Lun.** 27 Lev 19,1-2.11-18 / Sal 18 / Mt 25,31-46  
**Mar.** 28 Is 55,10-11 / Sal 33 / Mt 6,7-15  
**Mié.** 29 Jon 3,1-10 / Sal 50 / Lc 11,29-32  
**Jue.** 1 Est 14,1-3.5-12-14 / Sal 137 / Mt 7,7-12  
**Vie.** 2 Ez 18,21-28 / Sal 129 / Mt 5,20-26  
**Sáb.** 3 Dt 26,16-19 / Sal 118 / Mt 5,43-48

## Parroquia de San Miguel Arcángel

Párroco: D. Jesús González Alemany;  
Vicarios parroquiales:  
D. Jesús M. Silva Castignani y  
D. Miguel Ángel López López;  
Adscritos: D. Pedro Gil Garbisu y  
D. Mariano Vázquez Palencia.

**San Miguel Arcángel**